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Последний бой
майора Дымовского

На прошлой неделе очередная инфор-
мация, размещенная в Интернете, взорвала 
информационное пространство. Но если со 
стариками из города с характерным назва-
нием Ямм все просто – небольшой космети-
ческий ремонт, пара-тройка телевизоров от 
«спонсоров» и смена руководства интерна-
та, то над заявлением майора Дымовского 
придется голову поломать.

Для тех, кто не имеет привычки загля-
дывать в Интернет, поясню. Майор мили-
ции, Дымовский Алексей Александрович, 
старший оперуполномоченный отделения 
по раскрытию преступлений, связанных с 
незаконным оборотом наркотиков по городу 
Новороссийску, обратился с видеообра-
щением к Путину. Майор решился лично 
доложить премьеру о том, как на самом 
деле обстоит дело в МВД г. Новороссийска. 
В принципе, ничего такого, о чем бы мы с 
вами не знали. О том, что дела зачастую 
фабрикуются, что бумажка главнее чело-
веческой судьбы, а, подчас, и жизни, вся 
работа сводится к  нужной отчетности, что 
на местах начальство ведет себя так, будто законы не для них писаны, что работать 
приходится сверхурочно и т.д. и т.п. В общем, все это уже в зубах навязло, если бы 
не одно «но». Интерес к тому, кто все это рассказывает и зачем. Майор Дымовский 
столь органичен в своем  видеообращении, что ни у кого не возникает сомнения ни 
в принадлежности Алексея Александровича к работникам министерства внутренних 
дел, ни в  подлинности съемки. 

Так что же такого особенного произошло, спросите вы? Ну, жалуется милиционер на 
начальство, ну, не доволен, что сверхурочные не оплачивают… Однако, МВД - это не дом 
престарелых. Тут косметическим ремонтом не отделаешься. Похоже, кризис, сотрясая 
экономику, смог отчетливее выявить, что на самом деле происходит со страной. На фоне 
кризиса стало понятно, что кризис не столько экономический, сколько системный и «надо 
что-то в консерватории менять». И тут, и там все чаще слышны жалобы на формализм, 
на лавину нарастающего потока инструкций, на то, что за отчетами все забыли о том, 
ради кого все делается, все эти мобилизации, инновации, нанотехнологии. Забыли о 
человеке. Что называется, выплеснули ребенка вместе с водой. 

Благое, казалось бы, дело - вакцинация, оборачивается чуть ли не войной против 
тех, кто по тем или иным причинам прививку делать отказывается. К примеру, недавно 
в одном из учебных заведений тех, кто не сделал прививку, пообещали не допустить 
к экзаменам. Конечно, отказов не последовало.

Отчеты о количестве привитых граждан уходят вверх по инстанции, а вот частные 
случаи конкретных людей, пострадавших от последствий неудачной прививки, никому 
не интересны, кроме них самих.

Последствия формального подхода к человеку и его проблемам есть не только в 
здравоохранении, они везде. Инновации в образовании оборачиваются немыслимым 
количеством отчетов, на которые уходят все силы, не оставляя учителю времени на 
собственно инновации. Ученик в этих усовершенствованиях предусмотрен лишь тео-
ретически, ради его блага разрабатываются и вводятся все новые и новые программы 
и методики, а  на деле все они разбиваются о личность конкретного ребенка.

Во всем этом круговороте бумаг хорошо себя чувствует только чиновник, места 
человеку тут нет. Люди - материал  для обслуживания номенклатуры. А назначение 
бюрократии в другом – сделать жизнь граждан максимально комфортной.

Теперь вот милиционер не выдержал. И надо сказать, его услышали, назначена 
проверка. Вот только разберутся ли? И можно ли в принципе что-то изменить космети-
ческим ремонтом? В начале своего обращения майор Дымовский выглядит несколько 
комично. Какой-то он наивный, речь не всегда грамотная, в рассказе сквозит личная 
обида. В поликлинике его не приняли, работает он без выходных, жалуется, что на-
чальник назвал его «отмороженным». Но где-то ближе к концу и сам Дымовский, и 
те, кто слышит его обращение, сосредотачиваются на сути. А суть очень проста. Мы 
– люди, и хотим жить и работать, как люди, и чтобы к нам относились, как к людям, и 
чтобы мы могли в других видеть людей. Где-то наивно, где-то банально, где-то слишком 
просто. Но  ведь верно?

Дмитрий Морозов.
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В КОстрОмсКОй ОблАстИ сНОВА
пОяВИлИсь случАИ зАбОлЕВАНИя

сВИНым грИппОм
свиной грипп уже 

во второй раз 
добрался до нашего ре-
гиона. сразу 4 случая 
заражения вирусом а/
H1N1 зарегистрировано 
в волгореченске. Здесь 
заболели школьники. а 
в Костромской Црб сей-
час находится молодая 
женщина с подозрением 
на опасный диагноз. 

Инфекционное отделе-
ние Волгореченской гор-
больницы - сегодня закрытая зона для всех, кроме врачей-специалистов. Резуль-
таты анализов, подтверждающие у маленьких пациентов наличие вируса А/H1N1, 
пришли вчера поздно вечером. До этого школьников, двух девочек 10 и 11 лет и 
двоих мальчиков 15-ти лет, лечили от обычной вирусной инфекции. Несмотря на 
то, что опасный диагноз подтвердился, мама одной из пациенток от госпитализации 
ребенка отказалась. Сейчас он находится под наблюдением участкового педиатра. 
«Естественно, это риск, если у ребенка имеется заболевание, вызванное таким ви-
русом, как А/H1N1, нужна госпитализация, - говорит Сергей Смирнов, заместитель 
главного врача по медицинской части МУЗ «Волгореченская горбольница». - Пока 
мы оцениваем, что это заболевание протекает без тяжелых форм, скорей всего это 
связано с тем, что они вовремя обратились, вовремя было назначено лечение».

Откуда свиной грипп попал в Волгореченск, медики сказать не могут. Никто 
из заболевших детей в последнее время за границей не был. А вот поездки в 
близлежащие города — Иваново, Ярославль, Москву, где опасный вирус уже по-
лучил распространение, — для волгореченцев в порядке вещей. Недавно власти 
обратились к горожанам с просьбой ограничить выезды. И ещё наложили запрет 
на массовые мероприятия в самом Волгореченске. Школа, где учатся заболевшие 
дети, закрыта на карантин. Лидия Долгих, заместитель главы администрации 
городского округа г. Волгореченск, говорит: «Мы запрещаем выезд всех наших 
творческих коллективов: и спортивных, и молодежных - за пределы города. Задача 
стоит, чтобы как можно меньше контактов было у детей».

А вот костромичка, которая сегодня находится в инфекционном отделении 
костромской ЦРБ, опасный вирус, по мнению врачей, могла подхватить в Египте. 
Оттуда девушка вернулась в конце октября. Сейчас медики ждут результатов 
анализов. Симптомы свиного гриппа им знакомы - ещё в сентябре здесь лечили 
заболевшую школьницу. 

Результаты анализов в ЦРБ будут известны только в понедельник. Тогда и 
можно будет поставить окончательный диагноз. А тем временем, медики пред-
принимают все возможные меры, чтобы противостоять распространению болезни. 
А при необходимости, оказать помощь всем пациентам. В Волгореченске сейчас 
приводят в порядок второе инфекционное отделение, которое полгода стояло не 
востребованным. При необходимости здесь можно разместить до 350-ти коек. Еще 
больше сможет принять костромская ЦРБ. Здесь одно из лучших инфекционных 
отделений области. Главное, о чем предупреждают врачи, — сами больные должны 
вовремя обратиться за медицинской помощью.

http://kostroma.rfn.ru


